
Negozio di Monica Sepe.

Il negozio si trova a Borgo San Dalmazzo, in via Guglielmo Marconi. La fondatrice del
negozio è Monica Sepe, all’interno si dipingono e si vendono quadri fatti a mano, dipinti a
olio e acrilico, serti su seta e disegni a mano libera. Inoltre, Monica offre corsi di pittura ai
ragazzi. Ogni anno organizza una mostra dove vengono esposti i dipinti di giovani artisti.

Qual è la storia della sua famiglia e della sua attività?

Ho iniziato la mia attività 27 anni fa continuando sempre ad aggiornarmi e cercando di creare
cose nuove. Ho partecipato a tanti concorsi e mostre, sia nel nostro territorio, ma anche a
livello nazionale e internazionale, impegnandomi sempre ad essere più professionale
possibile e a migliorare le mie capacità in questo settore.
Si impara fino alla fine, sarebbe un errore pensare di essere già bravi perché non si cresce più,
soprattutto quando si sceglie di vivere di sola arte, come ho fatto io.
Riguardo alla famiglia, invece, posso dirvi che la mia famiglia, prima i miei genitori, poi mio
marito e i miei figli, mi hanno sempre aiutata in questo percorso. Ora soprattutto lavoro con
mia figlia Francesca, anche lei, come me, sta facendo un percorso artistico. Lei attualmente
frequenta il secondo anno dell'Accademia di Belle Arti. Condividere lo stesso amore per l'arte
è bellissimo ed io le auguro di arrivare in alto sia da mamma che da artista. Mio figlio non è
un artista, ma apprezza molto questo mondo e l'arte in generale.

Che rapporto ha con la città?

Con la città ho un bel rapporto, le persone ormai mi conoscono e mi dimostrano affetto e
stima ,poi certamente, ci sono anche persone a cui non sono simpatica o sono un po’ false,
esistono stupide gelosie, ma questo succede a tutti. Quello che mi gratifica molto è vedere
bambini o ragazzi che venivano da me che, ormai grandi, ogni tanto mi vengono a trovare. Mi
hanno resa partecipe delle loro lauree artistiche e in qualche caso anche dei loro matrimoni e
questo è bello perché significa che ho lasciato qualcosa anche come persona. Anche se Borgo
non è la mia città natale, poiché sono nata a Roma, amo questa cittadina. Mi piacerebbe
vedere Borgo crescere, rinnovarsi un po’ ed essere più curata, ma questo dipende da ogni
singolo cittadino. Mancano spazi per fare più cose tutto l'anno, le location sono sempre le
stesse e a volte inadeguate per fare un evento più importante, mancano strutture ricettive, se ci
pensate, non c'è nemmeno un albergo in città. Quindi amo Borgo, ho un bel rapporto, ma
deve fare un salto verso il futuro, altrimenti rischia di trasformarsi in un sobborgo di Cuneo...
E sarebbe davvero un peccato.

Come ha visto cambiare la città in questi anni?

La città in questi anni è cambiata molto, purtroppo da un punto di vista economico in peggio.
Molte attività hanno chiuso e non sono state sostituite, c'è stato un decadimento del centro



storico, che rispecchia il decadimento culturale, e l'arte ne ha risentito; il buon gusto si e un
po’ perso e proprio per questo tengo duro, perché l’arte deve combattere questa società molto
superficiale.

Quali sono le sue prospettive future?

Sicuramente mi auguro che pian piano ci sia un ritorno alla giusta valorizzazione di tutte le
forme d'arte, come anche la musica, la danza e il teatro; sono percorsi lunghi che richiedono
studio, dedizione e sacrificio, quindi mi piacerebbe che ne fosse riconosciuto il giusto valore
artistico e culturale. Per quanto riguarda la mia attività, spero di emergere ancora di più, di
proporre nuove idee, opere ed eventi e di poter contribuire ad abbellire la nostra città anche
attraverso i ragazzi e di poter avere la possibilità di lavorare ancora con le nuove generazioni
per trasmettere passione, emozioni e amore per la bellezza.

Grazie mille per aver risposto alle nostre domande, è stata molto gentile e noi le
auguriamo il meglio. Buona serata!

Immagini del negozio, di alcune opere e di giovani artisti:






